
Province de Qué bec
Commission scolaire des Patriotes

École de la Chanterelle

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement:
11 mars 2020
École de la Chanterelle (salon du personnel)
18h30

Étaient présents:
• Chantai Ares, enseignante

• Kim Desrochers, enseignante
• Valérie Côté, enseignante

• Lili-Marlène Pernet, technicienne en service de garde

• Marie-Claude Genest, parent

• Michelle Villemaire, parent

• Julie Landry, parent

• Anne Larouche, enseignante

• Line Chaput, éducatrice spécialisée

• Charles-Olivier Boudrias, parent

• Était absente: Marie-Ève Bilodeau, parent

Participait également:

• Josée Gervais, directrice

Ordre du jour figurant dans l’invitation originale:

1- Mot de bienvenue

2-Adoption de l’ordre du jour

3- Suivi du procès-verbal (29 janvier 2020)

4- Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 novembre, du 11 décembre et du 29janvier.

5- Comité de parents

6- Parole au public

7- Semaine du personnel

8- Grille matière

9- Campagne de financement

10- Régie interne au SDG

11- Journées pédagogiques 2020-2021

12- Varia
13. Choix des critères de sélection pour la direction

14. Levée de la rencontre
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Résolutions Procès-verbaux

1. Mot de bienvenue
Mme Gervais souhaite la bienvenue à tous.

CÉ 19-20-15 2. Adoption de l’ordre du jour
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Chaput et il est adopté à l’unanimité.

CÉ 19-20-16 3. Suivi du procès-verbal du 29 janvier 2020
L’adoption du procès-verbal modifié est proposée par Mme Côté et est adopté à
l’unanimité.

CÉ 19-20-17 4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 novembre, du 11 décembre et du 29
janvier.
- L’adoption du procès-verbal modifié du 13 novembre 2019 est proposée par Mme Pernet

et il est adopté à l’unanimité.
- L’adoption du procès-verbal modifié du 11 décembre 2019 est proposée par Mme Côté

et il est adopté à l’unanimité.
- L’adoption du procès-verbal modifié 29 janvier 2020 est proposée par Mme Pernet et il

est adopté à l’unanimité.

5. Comité de parents
Loi 40: Mme Genest explique que le ministre Roberge a recommandé de revoir le territoire
des centres de service. Les anciennes commissions scolaires doivent diviser leur territoire en
5 districts.

6. Parole au public
Personne n’en fait la demande ce soir.

7. Semaine du personnel
Mme Gervais remercie les parents du conseil d’établissement qui se sont impliqués lors de la
semaine du personnel. Le personnel dit avoir apprécié.

CÉ 19-20-18 8. Grille matière
Mme Gervais présente la nouvelle grille matière. Elle explique les changements. La grille
matière est adoptée à l’unanimité par les membres du CÉ.

9. Campagne de financement
Mme Villemaire explique que le lien pour accéder au site des Super Recycleur a été mis
dans l’Info Chanterelle. Début de la collecte le 7 et 8 mai 2020. Livraison de la remorque
le 7 mai. Pesée prévue pour le 8 mai. Consignes données sur le lien. Mme Gervais suggère
d’envoyer le lien par courriel aux parents. Mme Villemaire suggère de mettre une
publicité dans « Spotted St-Basile ». Elle suggère aussi de mettre le lien sur le site internet
de l’école et remettre des affiches de publicité aux parents pour les installer dans la ville.
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Produit de l’érable : Mme Villemaire demande s’il est possible pour le distributeur de
rester à l’école plus tard que 17h00 pour permettre aux parents qui viennent chercher
leurs enfants au-delà de cette heure d’y avoir accès. M. Boudrias parle de l’entreprise
« La Palette des saveurs » qui offre des produits similaires mais avec un plus grand profit

après-vente (sur achat de 60$, profit de 20$).
Mme Villemaire parle de sa déception pour la vente de gilets des équipes. Elle explique
avoir trouvé le processus d’achat difficile et compliqué. Mme Chaput suggère la vente

des gilets via un kiosque lors de la première rencontre des parents. Mme Villemaire
suggère de commander plusieurs gilets de différentes grandeurs et de les vendre sur

place.
Mme Larouche se questionne sur le chandail de l’école donné aux enfants en début
d’année scolaire 2019. Elle suggère de donner des chandails aux élèves qui vont entrer à
l’école en septembre 2020. Mme Gervais suggère de donner les chandails aux nouveaux

et suggérer l’achat aux autres élèves. Mme Chaput dit qu’il faut aussi penser au nouveau

personnel.

_________

Il a été convenu de planifier l’achat de chandails et d’étiquettes en avril.

CÉ 19-20-19 10. Régie interne au SDG
- Mme Per-net présente le document sur les règles de fonctionnement du service de garde.

Les membres disent trouver le document bien fait. Recommandation que le document
soit dans l’agenda et sur le site de l’école.

- Mme Pernet parle de l’application Hop hop. Elle dit avoir de bons commentaires. Mme

Genest dit l’avoir expérimenté une fois et avoir aimé.
- Mme Villemaire demande s’il serait pertinent de faire un sondage auprès des parents

pour savoir s’ils veulent des éducatrices formée pour le service des dîneurs. Mme Pernet
dit que la politique sera changée éventuellement.

- Les Règles de fonctionnement du service de garde sont adoptées par le conseil à

l’unanimité.

11. Journées pédagogiques 2020-2021

Mme Pernet présente les sorties/activités prévues lors des journées pédagogiques. 4 sorties

extérieures sont prévues. Elle dit vivre une baisse de fréquentation lors des journées

pédagogiques et au service de garde.

12. Varia
Tâche de secrétaire:
Mme Landry parle de sa fonction de secrétaire. Elle valide son rôle avec le conseil.

Cours d’anglais:
Mme Gervais mentionne qu’un enseignant en anglais doit débuter son contrat à l’école

le 12 mars 2020.
Mme Villemaire suggère des cours d’anglais en parascolaire afin de rencontrer les

exigences du secondaire.
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13. Choix des critères de sélection pour la direction

Mme Villemaire parle du document que les membres doivent remplir concernant les critères
importants pour une direction d’école.
Mme Villemaire dit vouloir envoyer le document par courriel aux membres qui devront
répondre avant le 16 mars 2020.

9

C -

Mme Michelle Villemaire, présidente
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